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令和４年度牛久市議会報告会 検索

議長挨拶はこちらからご覧いただけます。検索サイトから　　

＃防災無線デジタル化　＃ふるさと納税

防災無線が聞こえにくい！

ふるさと納税って何？

＃休日部活動地域移行　＃部活動指導員

＃ヤングケアラー　＃補聴器購入補助　＃医療的ケア　
＃予防接種　＃新型コロナウイルス感染症

総務省によるアナログ放送の停止と防
災無線の老朽化により、令和7年に牛
久市の防災無線はデジタル化します。
デジタル化に要する予算やメリットな
どを報告しています。

納税の仕組み、牛久市における「ふ
るさと納税」の収入や活用状況につ
いて、また、税収減になるなどの課
題について報告しています。

牛久市の公立中学校部活動の現状や課題・対応策、部活動指
導員の配置状況や休日部活動の地域移行などについて報告し
ています。牛久市の公立中学校の一部部活動について、休日
部活動の地域移行のモデル校となっています。

牛久市の中学校
部活動の今後は？

最近よく耳にするけれど、
「休日部活動の地域移行」って何？

医療的ケアが
必要な子どもや
家族への支援は？

加齢性難聴者への
補聴器購入補助は？

コロナ感染症の自宅
療養者支援やワクチン
接種の状況は？

ヤングケアラーへ
の相談体制はどう
なっているの？

保健福祉常任委員会は健康づくり、介護・国民健康保険、
社会福祉等の議案等について審議しています。所管事項の
中からお伝えしたい内容について報告しています。

昨夏に続き、この冬も節電が呼びかけられています。電気に代
わるエネルギーである「グリーンエネルギー」の牛久市での取
り組みや、今後の課題などを報告しています。

電気料金の値上げ、地球
温暖化対策、電気に代わ
るエネルギーとは？

グリーンエネルギーを
推進する取り組みとして、
補助金が出るものは？

＃グリーンエネルギー　＃太陽光パネルの条例化
＃ペレットストーブ　＃バイオディーゼル燃料

予防接種の
実施状況は？

令 和 4 年 度   議 会 報 告 会特  集
　令和４年度の議会報告会は動画で配信しています。
　市民の皆さまにお知らせしたいことをテーマに各常任委員会ご
とに動画を作成しました。ぜひご覧ください。

　⬆
動画は
こちらから

　⬆
動画は
こちらから

　⬆
動画は
こちらから

　⬆
動画は
こちらから

議会報告会資料より 議会報告会資料より

議会報告会資料より 議会報告会資料より

令和5年1月31日 第112号　(2)牛久市議会だより



■■■　委員会視察報告　■■■

　牛久市議会だよりは平成８年１月に創刊されました。
　市議会活動の経過と内容を報告し、ご理解をいただくとともに皆さまのご要望ご意見を市議会に反映させ、
開かれた議会を目指すための一つの手段として、27年間発行してきました。
　創刊から現在に至るまで、「タブロイド判」というサイズで発行してきましたが、次号より「A４判」にサ
イズ変更をいたします。
　今までも、議会活動の報告の充実のためページ数の増加を行ったり、表紙写真を市内高校の写真部に依頼し
たりすることで、親しみやすい紙面づくりを行ってきました。
　今回のサイズ変更にあたっても、読みやすさや手に取りやすさなど、何度も検討を重ねてきました。
　次号からも「見やすく分かりやすい議会だより」を皆さまにお届けできるよう一層努力してまいります。

議会だよりが変わります！

タブロイド判からA4判へ

交通体系整備促進調査特別委員会 環境建設常任委員会市内事業所視察
環境建設常任委員会では、令和３年度に「太陽光発電等の再

生エネルギーに係る条例等の整備について」を調査事項として
閉会中継続調査を行いました。この中で、牛久市内の事業所に
おける、太陽光パネル処理専用プラントの導入・稼働開始につ
いての話題が出されたことから、委員会として現地視察を行っ
たものです。（視察先：環境通信輸送株式会社 牛久リサイクル
センター）

近年、太陽光発電等の導入量が増えていますが、太陽光パネ
ルの耐用年数は20年から30年といわれており、今後、太陽光
パネルの廃棄が増えることが予想されることから、適切なリサ
イクル体制の構築が社会的にも急務となっています。

このような中、太陽光パネルの適正な処理のためのリサイク
ルプラントの視察は、今後の参考になるものとなりました。

自治体主体のコミュニティバスの運営や、路線バスを利用し
た貨客混載事業などを視察し、交通弱者対策としての公共交通
網の拡充を目指す今後の牛久市にとって参考となる研修となり
ました。

リサイクルのために分別し
たものを見ながら説明を受
けました。

処理プラントの近くで、実
際に処理されるようすを見
学しました。

西宮市交通政策課の職員よ
り、自治会代表を運営主体とし
た「コミュニティバスぐるっと
生瀬」の説明を受けました。

委員からは、活動内容の詳細
や今後の課題などについて質問
がありました。

三田市の交通まちづくり課の
職員のほか、神姫バス㈱やJA
兵庫六甲の職員から「路線バス
による貨客混載事業」について
の説明を受けました。委員から
は、事業を行うことに至った経
緯や、現状と課題について質問
がありました。

今後の議会報告会のあり方について検討しています。以下から

参加してみたいものがあれば選択してください。（複数回答可）

１．Ｚoomなどを利用したオンラインでの 議会報告会

２．議員との意見交換会

３．行政区や学校などを対象とした出前講座

４．議場見学

５．ない

６．その他（自由回答）

みなさまのご意見をもっとお聴きするために

市議会は、市民の皆さまからのご要望・ご意見などを市政に反映させる役割があり、さまざまな年齢の方から多くのご

意見をお聴きする必要があります。

コロナ禍のような状況においても、皆さまからのご意見をお聴きする機会が持てるように、議会報告会の在り方を変え

ていきたいと考えています。

皆さまに市議会のことをもっと知っていただき、さらに身近に感じていただけるような議会を目指すため、どのような

議会報告会であれば参加しやすく、多くのご意見をお聴きすることができるのか、議会報告会の開催方法について、ぜひ

ご意見をお聞かせください！

アンケートの回答方法 アンケートの内容
検索サイトより、牛久市議会　議会報告会 で検索し、

牛久市議会ホームページ内より回答をしていただくか、

または、下のQRコードをスマートフォンなどで読み取って

いただくと直

接アンケート

にご回答いた

だけます。

（令和 5 年２月末まで）

アンケートにご協力をお願いします！アンケートにご協力をお願いします！

西宮市

三田市
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